

L'athlétisme cubain fait des pas fermes sur la route conduisant à Lima



La Havane, 18 avril, (RHC).- L'athlétisme cubain fait sans aucun doute des pas fermes sur la route (mieux encore la piste) conduisant à Lima, siège des Jeux Panaméricains 2019.

Au calendrier de l'athlétisme cubain, les jeux de la capitale péruvienne restent son principal rendez-vous.

Les résultats obtenus cette saison parlent bien haut du travail de la commission cubaine de la discipline.

Le grand but est de redorer le blason, de marquer les chronos et de faire les sauts qui ont placé Cuba au sommet de l'athlétisme mondial dans le passé.

Aux 800 mètres, par exemple, Skaller et Mena semblent suivre les pas de Fortum, de Figuerola ou de Chivás.

Pour ce qui est des lancers et des sauts, spécialités responsables de meilleurs résultats dans tous les temps, les athlètes cubains font toujours couler l'encre.

Nous sommes en présence d'une nouvelle ère de travail, de dévouement et de résultats. Les nouveaux talents imposent leur qualité petit à petit. Ils sont conscients du fait que la gloire est leur seul but possible.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/188687-lathletisme-cubain-fait-des-pas-fermes-sur-la-route-conduisant-a-lima>



Radio Habana Cuba